



ISSN 2712-7761

№ 1 (313), январь 2021

Вестник геонаук



Содержание

Content

Научные статьи

Scientific articles

Палинокомплекс сынинской свиты (средний триас) из обнажений на реке Кыдзьрасью (Большесынинская впадина, Тимано-Североуральский регион) <i>Н. В. Ильина, В. А. Жарков</i>	3	Palynological assemblage of the Synya Formation (Middle Triassic) from outcrops at the Kydz'rasyu River, Bol'shaya Synya Depression, the Timan-Northern Urals region <i>N. V. Ilyina, V. A. Zharkov</i>	3
Кристаллическая структура и индикаторное значение потенциально нового минерала — Na-доминантного в M2-позиции аналога эвдиалита (первая находка в Хибинах) <i>P. K. Расцветаева, Н. В. Чуканов, Д. В. Лисицын, К. В. Ван, К. А. Викторова</i>	14	First find of a potentially new mineral, Na-dominant at M2-site eudialyte analogue: crystal structure and significance as a marker of ultraagpaitic environment <i>P. K. Rastsvetaeva, N. V. Chukanov, D. V. Lisitsin, K. V. Van, K. A. Viktorova</i>	14
Особенности вещественного состава песчаников таяокуяхинской свиты верхнего девона на юго-восточном склоне кряжа Канин Камень (полуостров Канин) <i>Н. Ю. Никулова, М. А. Павлова</i>	21	Specific features of sandstones of Upper Devonian Tayokuyakhinskaya Formation on southeastern slope of the Kanin Kamen range (Kanin Peninsula) <i>N. Yu. Nikulova, M. A. Pavlova</i>	21
Происхождение крупных алмазов в кимберлитах <i>В. С. Шкодзинский</i>	30	Origin of large diamonds in kimberlite <i>V. S. Shkodzinskiy</i>	30
Женщина — ученый-палеонтолог <i>О. В. Мартirosyan</i>	35	Woman-scientist, paleontologist <i>O. V. Martirosyan</i>	35
Природные резервуары в карбонатных отложениях нижнего комплекса Тимано-Печорской провинции (к юбилею Т. В. Майдль) <i>Н. Н. Тимонина, И. И. Даньчикова</i>	40	Reservoirs in carbonates of the lower oil and gas-bearing complex of the Timan-Pechora Province (for the anniversary of T. V. Maydl) <i>N. N. Timonina, I. I. Danshchikova</i>	40

Хроника, события, факты

Chronicle, events, facts

Виталий Александрович Петровский (к 75-летнему юбилею)	44	Vitaly Aleksandrovich Petrovsky (the 75 th anniversary)	44
ICAM 2021. Welcome to Aveiro, Portugal!.....	44	ICAM 2021. Welcome to Aveiro, Portugal!.....	44
Объединенные литологические тематический и практический семинары—2021.....	47	Joint lithological thematic and practical seminars—2021	47
Международная научно-образовательная конференция «Триггерные факторы эволюции органического мира».....	48	International scientific and educational conference «Trigger factors of the evolution of the organic world»	48

Правила
оформления
статьей



Vestnik
article
Formatting